

There are no translations available.

Mercy Villamar, mamá de Nathaly de cinco años quien nació con microcefalia, salió agradecida con la silla de ruedas y pañales que la Junta de Beneficencia de Guayaquil le donó el día hoy. “Es la primera vez que mi niña tiene una silla de ruedas. Siempre la he cargado en brazos, pero ya pesa y me duele mucho la espalda ya que tengo que llevarla a sus terapias al hospital” comentó la joven madre quien reside en el sector de la Nueva Prosperina.

Otra de las beneficiarias fue Laura Peña, quien llegó desde el suburbio de la ciudad. Padece de diabetes y se hace diálisis tres veces por semana, por lo que para ella era urgente tener una silla que la ayude a moverse hasta el hospital. “Antes tenía que estar alquilando una silla de ruedas, ahora ya tengo la mía y la cuidaré porque esta silla serán mis piernas en las que me apoyaré. Viviré agradecida de la ayuda que hemos recibido el día de hoy.

Así como ellas, fueron en total 37 los beneficiarios con la donación de 30 sillas de ruedas, 4 coches PET y 3 andadores que entregó la Junta de Beneficencia de Guayaquil en coordinación con Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, Free Wheelchair Misión y Mobility Worldwide.

El Ing. Eduardo Romero, Inspector de donaciones de la Junta de Beneficencia, señaló que cada entrega que hace le permite conocer nuevas historias, lo que los impulsa a continuar con el programa de donaciones de ayudas técnicas que beneficia directamente a personas con movilidad reducida a nivel del país. “En lo que va del año la Junta de Beneficencia ha donado 890 sillas de ruedas y aún tenemos más para donar. Estamos coordinando para próximamente ir a la ciudad de Quito para beneficiar a más ecuatorianos” comentó.

Los beneficiarios entre niños, adultos y adultos mayores que en su mayoría padecen de enfermedades crónicas y otras congénitas, llegaron acompañados con sus familiares desde diferentes las provincias de Santa Elena, Los Ríos, Manabí, y varios cantones de la provincia del Guayas.

Las personas que requieran un implemento de movilidad pueden acercarse al edificio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ubicado en Vélez 109 y Pedro Carbo y solicitar el formulario. La donación es gratuita

Personas con movilidad reducida recibieron sillas de ruedas y otros implementos de movilidad.

Wednesday, 14 August 2019 15:23
